El Tiempo





PAN refrenda que no asistirá a sesión de hoy para declaratoria que transfiere GN a Sedena



"No seremos cómplices de la militarización de la seguridad pública y de una estrategia que ha demostrado su fracaso", expresaron

Las y los diputados federales del Partido Acción Nacional refrendaron que no asistirán a la sesión convocada este domingo 29 de septiembre en la que se emitirá la declaratoria de reforma constitucional que traslada la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA).

A través de un comunicado, puntualizaron que ya no convalidarán militarizar la seguridad pública del país.